

Incendie dans une porcherie de Saint-Wenceslas

: 2022-11-17



SAINT-WENCESLAS. Un incendie fait actuellement rage à la Porcherie Goupil de Saint-Wenceslas, située sur le 8^e rang. L'incendie s'est déclaré vers 8h45 ce jeudi matin.

Une vingtaine de pompiers ont été dépêchés sur les lieux. Malgré la réponse rapide des pompiers, l'embrasement était généralisé à leur arrivée. Les deux bâtiments de la porcherie sont une perte totale et environ 1500 porcs ont péri dans l'incendie.

« Ce sont deux porcheries attachées ensemble, alors le feu s'est propagé facilement à la deuxième », confirme Martin Houle, directeur du Service incendie de Saint-Célestin.

« On a fait appel à nos confrères de Saint-Célestin pour l'approvisionnement en eau, car il n'y a pas de borne-fontaine dans le secteur », ajoute ce dernier.

Pour l'instant, la cause de l'incendie n'est pas connue. L'enquête débutera lorsque les flammes auront été maîtrisées.